

Europa aktuell

www.csu-europagruppe.de Ihre Stimme in Europa • Nr. 146 • Oktober 2023



**Angelika
Niebler**
Oberbayern,
München

EU-Nachhaltigkeitsberichterstattung: Mittelstand nicht überfordern

Bürokratieabbau ist unsere Maxime. Deshalb wollten wir die hoch-komplexen neuen Standards für die Umsetzung der Nachhaltigkeitsberichterstattung von Unternehmen zurückweisen. Leider haben Grüne, Linke und Sozialdemokraten mit knapper Mehrheit die Standards bestätigt.
Klicken Sie hier für mehr



**Manfred
Weber**
Niederbayern

Geeint gegen Terrorismus und die grausamen Verbrechen der Hamas!

Wir verurteilen die schrecklichen Gräueltaten durch die terroristische Hamas aufs Schärfste. Der Hamas-Terror richtet sich nicht nur gegen Israel, sondern auch gegen die westliche Wertegemeinschaft. Europa muss geeint hinter Israels Versprechen nach Freiheit, Frieden und Demokratie stehen.
Klicken Sie hier für mehr



**Markus
Ferber**
Schwaben

Arbeitsprogramm der Kommission 2024: Bürokratieabbau in den Fokus nehmen

Die Kommission veröffentlichte ihr Arbeitsprogramm für 2024. Bis zum Ende der Legislatur sollen noch viele Vorschläge zum Bürokratieabbau umgesetzt werden. Die Kommission muss bei dem Thema langfristig am Ball bleiben.
Klicken Sie für mehr



**Monika
Hohlmeier**
Oberfranken,
Unterfranken

Jahresbericht des europäischen Rechnungshofes

Der Bericht zeigt deutlich, wo Europäische Gelder nicht ordnungsgemäß verwendet wurden. Bessere Aufsicht und effektivere Verwaltung bei gleichzeitiger Entbürokratisierung sind das Gebot der Stunde.
Klicken Sie hier für mehr



**Marlene
Mortler**
Mittelfranken,
Unterfranken

EU-Proteinstrategie ist längst überfällig

EU-Proteinstrategie ist elementar und wird den europäischen Landwirten, der Bodenqualität, der biologischen Vielfalt, dem Klima und der menschlichen Gesundheit zugutekommen.
Klicken Sie hier für mehr



**Christian
Doleschal**
Oberpfalz

PFAS-Beschränkungsverfahren: Pragmatische Lösungen statt pauschalem Verbot
PFAS-Chemikalien sind aus vielen Zukunftstechnologien nicht wegzudenken. Für das Gelingen des Green-Deal ist ihr Einsatz unerlässlich, weshalb wir ein pauschales Verbot ablehnen. Außerdem verhindern wir dadurch das Abwandern der Chemieindustrie ins Ausland.
Klicken Sie hier für mehr